



25 de julio de 2025

JUSTICIA

Juez federal protege a ‘El Pinto’ contra tortura e incomunicación

Un juzgador concedió una suspensión de plano a **Ulises Pinto Madera**, alias “*El Pinto*”, presunto segundo al mando del grupo criminal “*La Barredora*”, para evitar que sea incomunicado o torturado durante su detención tras un operativo en **Jalisco**. La medida fue otorgada por el *Juzgado Décimo Primero de Distrito en la Ciudad de México*, tras un amparo en el que se alegaron actos de incomunicación, malos tratos y tortura. **Pinto** fue arrestado junto con su escolta **Jaime Gómez Delgado** y cuenta con una orden de aprehensión por *asociación delictuosa agravada*.

DERECHOS HUMANOS

OMS evalúa declarar emergencia sanitaria por viruela del mono

La *Organización Mundial de la Salud (OMS)* ha emitido una alerta por el repunte global de casos de viruela símica, causada por una subvariante más severa del virus, identificada como 1b. Esta cepa, que circula principalmente en **África** y ha sido detectada en varios países de **América, Europa y Asia**, se transmite entre humanos a través del contacto directo con fluidos, lesiones, objetos contaminados o por vía respiratoria, especialmente en contextos de contacto sexual. La *OMS* evalúa si se debe declarar nuevamente una *emergencia sanitaria internacional*.

SEGURIDAD PÚBLICA

Maestra jubilada es hallada sin vida tras ser plagiada

El asesinato de **Irma Hernández**, una maestra jubilada de **62 años** que trabajaba como taxista en **Álamo Temapache, Veracruz**, ha causado gran conmoción. Fue secuestrada el **18 de julio** y su cuerpo hallado ayer. Un video difundido tras su desaparición mostró a la víctima siendo forzada a leer un mensaje intimidatorio por presuntos criminales armados, lo que apuntó a un cobro de piso. La *Fiscalía de Veracruz* confirmó el hallazgo e identificación del cuerpo, mientras la gobernadora **Rocío Nahle** informó que el caso se analiza en la *Mesa de Seguridad estatal*, luego de una jornada violenta, en la que en las últimas **24 horas** se registraron cinco homicidios dolosos en diferentes municipios.

NACIONAL



Ocultan empresas y propiedades diputados federales de la 4T

Una investigación en registros oficiales reveló inconsistencias patrimoniales del diputado federal **Sergio Gutiérrez Luna** y su esposa, la diputada **Diana Karina Barreras**. Aunque él aseguró no tener empresas ni más propiedades que un departamento, documentos lo vinculan con dos compañías, incluida una inmobiliaria relacionada con compras al gobierno de **Hermosillo**. **Barreras**, por su parte, reportó terrenos que no están a su nombre en **Sonora**. La legisladora también ha sido criticada por promover una sanción de disculpas públicas contra una ciudadana que la cuestionó en redes sociales, medida que luego pidió suspender, mientras su esposo acusó al empresario **Claudio X. González** de impulsar una campaña en su contra.

INTERNACIONAL

Trump: ‘Hamás no quiere un acuerdo, quiere morir’

El presidente de **Estados Unidos, Donald Trump**, afirmó que *Hamás* no tiene intención de alcanzar un acuerdo de alto el fuego en **Gaza**, sugiriendo que el grupo “quiere morir” y que su negativa se debe a la situación de los últimos rehenes. Además, desestimó el anuncio del presidente francés **Emmanuel Macron** sobre el reconocimiento de un *Estado palestino*, calificándolo como irrelevante.

DEPORTES



Hulk Hogan muere de paro cardiaco y nace la leyenda

Hulk Hogan, exluchador de la *WWE*, falleció ayer a causa de un paro cardiaco. **Terry Gene Bollea**, su nombre real, fue una figura icónica del wrestling entre los años **80 y 90**, reconocido por sus seis campeonatos mundiales, su carisma frente al micrófono.

CULTURA

Cancelan FILO 2025 tras más de 40 años de historia

La *Feria Internacional del Libro de Oaxaca (FILO) 2025* fue cancelada, poniendo fin —por primera vez en más de **40 años**— a una tradición cultural clave en el país. Los organizadores atribuyeron la decisión a la falta de condiciones, especialmente financieras, que impiden realizar un evento con la calidad esperada.

PODER JUDICIAL
DEL ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA